

Sehr geehrter Herr Taxacher,

Im Namen meines Ballkomiteeteams und meiner Mitschüler möchte ich mich für den ausgesprochen gut organisierten Sicherheitsdienst, den Sie und Ihre Kollegen bei unserem Maturaball am 14.01.2017 im ALFA Steyrermühl geleistet haben, bedanken.

Die Zusammenarbeit war einwandfrei und wurde von den Besuchern, als auch von uns, als sehr diskret und angenehm empfunden.

Der Abend verlief ohne Komplikationen und wir wurden im Vorfeld bei einer Besprechung mit Ihrem Einsatzleiter auf Dinge hingewiesen, die wir als Schüler als selbstverständlich angenommen hatten.

Eine Stunde vor Einlass war das ganze Sicherheitsdienstteam an Ort und Stelle und wurde von Ihnen und dem Einsatzleiter Herrn Nicolic instruiert.

Den ganzen Abend über hatten wir das Gefühl, dass das Sicherheitspersonal tadellos agierte. Wir können die TGS Security nur wärmstens weiterempfehlen!

Anna Gritzky,

Maturaballkomitee der HTL Vöcklabruck 2017